

Escuela de Bioanálisis realiza Jornada Científica Comunitaria

Escrito por Rafael Paez

Jueves 25 de Octubre de 2018 12:35 - Última actualización Viernes 26 de Octubre de 2018 09:51

La Escuela de Bioanálisis, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, a través de su Cátedra de Servicio a la Comunidad, organizó una Jornada Científica Comunitaria, en la que realizó distintas pruebas diagnósticas a miembros de la familia universitaria que se presentaron a la explanada del edificio de la Escuela de Medicina, lugar donde se llevó a cabo la actividad.



Las maestras Zoila Escobar y Maira Fernández acompañadas de estudiantes de la carrera de

La maestra Zoila Escobar, directora de la Escuela de Bioanálisis, Maira Fernández y Evelyn Dickson estuvieron al frente de la actividad, con la que se puso de manifiesto el aprendizaje de los estudiantes de la carrera de Bioanálisis que participaron en dicho evento, y el compromiso social de la academia.

Escuela de Bioanálisis realiza Jornada Científica Comunitaria

Escrito por Rafael Paez

Jueves 25 de Octubre de 2018 12:35 - Última actualización Viernes 26 de Octubre de 2018 09:51



Estudiantes de la carrera de Bioanálisis realizan distintas pruebas diagnósticas